



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO (CGT)
Secretariado Permanente del Comité Confederal
Sagunto, 15 - 1º, 28010-Madrid
Telef.: (91) 447 05 72 - Fax: (91) 445 31 32
spcc.cgt@cgt.org.es - cgt.org.es



miércoles, 10 de enero de 2024

20-E y 27-E, un grito unitario por Palestina

Durante las últimas semanas, aprovechando el periodo vacacional, la mayor parte de la sociedad hemos estado disfrutando de días de vacaciones, reuniones familiares, fiestas con amigos, viajes de ocio... todo ello rodeados de ciudades engalanadas para la ocasión donde las luces y adornos navideños se hacían protagonistas haciendo pasar a un segundo plano los principales problemas que como sociedad tenemos hoy en día.

Sin embargo, en la franja de Gaza la situación no ha variado, el miedo a morir y el hambre han sido y siguen siendo los protagonistas con los que se topan cientos de miles de personas todos los días. El sanguinario genocidio que Israel está perpetrando sobre el territorio palestino durante los últimos meses hace que, a día de hoy, las víctimas mortales superen ya las 23.000 personas, una parte importante son mujeres y más de 10.000 son niños y niñas asesinadas.

Desde CGT y de manera conjunta con otras organizaciones sociales y sindicales hemos denunciado de manera pública y periódicamente la grave situación que se está viviendo en territorio palestino desde que el 7 de octubre el gobierno y el ejército israelí decidieran comenzar la última fase del genocidio al que lleva sometiendo al territorio palestino durante las últimas décadas.

Han sido decenas las localidades que han salido a la calle de manera regular para denunciar esta situación y exigir un alto al fuego y para señalar como cómplices necesarios a la clase política internacional y nacional que no está moviendo un solo dedo para que el genocidio termine de manera inmediata. Los dirigentes políticos están convirtiendo este genocidio en una oportunidad inhumana de negocio tanto en la venta de armas como en los planes de reconstrucción. Ya decían las Zapatistas que la guerra y la acumulación de capital se han vuelto sinónimas. CGT se ha unido a todas estas movilizaciones, y con otras 375 organizaciones hemos exigido el fin del comercio de armas y relaciones con Israel, y nos unimos y difundimos la denuncia del gobierno de Sudáfrica que ha acusado a Israel de genocidio ante la Corte Internacional de Justicia.

Es por todo esto que, entendiendo que hay que dar un paso más en las movilizaciones, se van a convocar dos: la primera el próximo día 20 de enero, descentralizada y en todo el Estado, que irá seguida de una segunda convocatoria el 27 de enero, que será también estatal pero centralizada en Madrid. CGT, como no podía ser de otra manera, se ha sumado y apoya de manera rotunda estas movilizaciones. Desde el Secretariado Permanente del Comité Confederal de CGT hacemos un llamamiento a toda la militancia y a toda la afiliación para acudir a las convocatorias.

La resistencia del pueblo palestino frente a la ocupación, la limpieza étnica, el apartheid y la colonización es la lucha por la dignidad y la rebeldía ante la injusticia, y todas y todos debemos estar en esta lucha.

¡Viva la lucha del pueblo palestino!

Secretariado Permanente del Comité Confederal

